

Fecha: 08-06-2025

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: **Nuevo SAPU refuerza la atención primaria de urgencia en El Alto**

Pág. : 5

Cm2: 217,7

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

No Definida



AUTORIDADES DESTACARON ESTE APOORTE A LA RED DE SALUD.

Nuevo SAPU refuerza la atención primaria de urgencia en El Alto

En un esfuerzo por fortalecer la atención de urgencia en la ciudad, el alcalde de Arica, Orlando Vargas Pizarro, inauguró recientemente el nuevo Servicio de Atención Primaria de Urgencia (SAPU) en el Centro de Salud Familiar (CESFAM) Rosa Vascope Zarzola de pendiente de la Dirección de Salud Municipal (DISAM). Este nuevo SAPU está ubicado

en el sector de El Alto, una zona reconocida por su alta densidad poblacional, y busca responder de manera más eficaz y cercana a las necesidades de salud de sus habitantes.

El SAPU funcionará con un horario que permitirá brindar atención en momentos clave para la comunidad. De lunes a viernes, atenderá desde las 17:00 hasta la mediano-

che, mientras que los sábados, domingos y festivos abrirá sus puertas desde las 8:00 de la mañana hasta las 00:00 horas. Esta ampliación de horarios representa una mejora sustancial en la accesibilidad y disponibilidad de servicios de urgencia para los residentes del sector.

La puesta en marcha del SAPU es el resultado de un trabajo colaborativo

entre la Municipalidad de Arica, el Servicio de Salud y la Seremi de Salud. Este esfuerzo conjunto ha permitido unir recursos y capacidades para implementar un servicio que responde a las demandas crecientes de atención primaria en urgencias. La coordinación entre estas entidades garantiza la continuidad y calidad del servicio para los usuarios. ☺